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Résumé:  
Plusieurs rapports (comme le rapport de l’agence financière: Economiste 

intelligence unit de 2013) ont noté qu’il y a eu amélioration dans la qualité de 
vie des citoyens algériens .Elle a classé dans la liste des dix pays du monde en 
termes de Faible coût de la vie, cela est du a la contribution du secteur 
publique pour améliorer la  vie  sociale de l’individu.  

Par conséquent, on va choisir une période de temps de deux ans, et on va 
faire la mesure de l’amélioration dans le cas de l’Algérie.    

Dans cette recherche, on va évaluer la contribution de l’état à l’amélioration 
de la vie sociale pour les familles, grâce à une série d’indicateurs sociaux et 
économiques. A partir de la recherche qui a était fait par le laboratoire G.P.E.S 
durant l’année 2014. Le titre de ce recherche est : La contribution du secteur 
public pour améliorer le niveau de vie pour les familles: cas le territoire 
NEDROMA. 

L’Algérie connait une amélioration faible des indicateurs sociaux et 
économiques. Le rythme ne peut dépasser 2% d’année en année. Ils y on a 
certaines familles, du panel qui n’ont pas eu jusqu’ a 35% d’amélioration 
sociale, juste après une période de temps supérieure a la quantité de mesure 
que nous avons adoptée depuis deux ans. 

Mots-clés: qualité de la vie sociale - État - les politiques sociales - secteur 
public.  

        
Abstract:  
Several reports (such as the Economist intelligence Unit of 2013) indicate 

that there has been an improvement in the quality of life of Algerians, ranking 
Algeria among the top ten in terms of low cost of living. This illustrates the 
contribution of the public sector to improve the social life of the individual. But 
this needs a statistical study that measures for us. So we will choose a period of 
time (two years) and measure the improvement on the Algerian reality. 

In this paper, we will evaluate the extent to which the state ameliorates the 
social life of families through a set of social and economic indicators; based 
on the research we conducted at the G.P.E.S Laboratory during 2014. Its title 
is the contribution of the public sector to improve the standard of living for 
families - Field study in NEDROMA district. 

Algeria is known an improvement in social and economic indicators but 
with a weak pace; it not exceed 2% from year to year. Some of the households 
in the sample may reach 35%. Does not know a Social improvement only 
after a period of time exceeding the amount of measurement we adopted for 
two years. 

Keywords: quality of social life - state - social policies - public sector. 
JEL classification: H2 Taxation, Subsidies, and Revenue. 
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